EMPATAN

Con un penal polémico, anotado por Nayeli Rangel, Tigres Femenil rescata el empate 2-2 ante Rayadas, en el Clásico Regio disputado en el Estadio Universitario.

# **COPA MX JORNADA 4 PARA HOY**





www.diariodecolima.com Año 65

LEÓN

MINEROS Z.

**NECAXA** 

**AMÉRICA** 





**CHIVAS ALEBRIJES 0.** 





**VERACRUZ** 





PROGRAMACIÓN SUJETA A CAMBIOS POR PARTE DE LAS TELEVISORAS

**LIGA MX** 

No. 21,973 \$8.00 Colima, Colima Martes 14 de Agosto de 2018

# Ponen la muestra

Chivas femenil gana en casa; con gol de Brenda Viramontes, las rojiblancas vencen por la mínima al Necaxa y son líderes generales del Grupo Dos

GUADALAJARA, JAL.- Chivas femenil mantiene el invicto y venció 1-0 a las Centellas del Necaxa. Con gol de Brenda Viramontes las dirigidas por Luis Fernando Camacho se mantienen sin derrota en el torneo.

Además, las del Rebaño Sagrado son líderes hasta el momento en el Grupo Dos, y le están poniendo la muestra a los varones.

El Rebaño fue amplió dominador de las acciones y se colocó al frente por conducto de Brenda Viramontes.

La delantera recibió un centro por el sector derecho y con un remate certero de cabeza, colocó el primer y único tanto del encuentro, para la victoria rojiblan-

Con esta victoria Guadalajara llegó a 13 unidades y es líder momentáneamente en su sector. Las Centellas se mantienen en la parte baja de la tabla únicamente con un punto.

En su siguiente encuentro las rojiblancas visitarán a Monarcas en la Jornada 6; Necaxa por su parte recibirá la

AGENCIAS/EL UNIVERSAL visita de Tigres femenil el próximo viernes 17 de agosto.

# **VARONES NO**

Tras caer contra los actuales campeones en su propia casa, Chivas acumula solo una victoria de los últimos 19 partidos jugados en el Estadio Akron.

Al perder contra Santos el pasado fin de semana 2-1, el Rebaño Sagrado sumó otro partido sin levantar como local.

De los 19 encuentros realizados en la casa de las Chivas, suman 1 victoria, 6 empates y 12 derrotas.

La última victoria del Rebaño en su propio recinto, fue en el Apertura 2017, cuando en octubre derrotó 3 goles a 1

ante Xolos de Tijuana. A partir de ahí, Chivas ha sido incapaz de ganar en Liga MX como local en lo que va del año 2018, es decir, todo el Clausura 2017 y sus dos partidos como en el Apertura 2018.

El próximo encuentro en la casa del Rebaño será en la jornada 6 y recibirá a los Rayos del Necaxa.







Con el logrado en la Supercopa el fin de semana, llegó a 33 desde su debut

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL** 

BARCELONA, ESP.- Lionel Messi ya tiene 33 títulos con el

El pasado domingo, al alzar el trofeo de la Supercopa de España en Marruecos, el argentino levantó su primer campeonato como

Barcelona desde su debut en

capitán del cuadro catalán. La marca de 33 campeonatos de Messi es asombrosa ya que se convirtió en el jugador con más títulos en la historia del Barcelona al superar los 32 que tiene Andrés Iniesta, quien en esta temporada se fue a jugar a Japón.

Sin embargo, el registro personal de títulos de Messi ya superó también en número a los que tiene el América, y así, tener más que los 29 equipos que han logran alguno en el balompié mexicano.

Messi tiene en su haber: 9 Ligas de España, 4 Champions League, 6 Copas del Rey, 8 Supercopas de España, 3 Supercopas de Europa y 3 Mundiales de Clubes.

En nuestro futbol, el América es el equipo más ganador de la historia con 32 campeonatos en la época profesional, mientras que Chivas es el segundo mejor con 26 y Cruz Azul completa el podio con 19 trofeos en sus vitrinas.

Con los 33 de Messi, el argentino ya supera, a todos en México, es más, solo con sus títulos de Liga tiene más que 21 equipos campeones en nuestro país. América, Chivas y Toluca lo superan todavía con 12 y 10, respectiva-

# SIGUE ANDY MURRAY EN PICADA, **QUEDA ELIMINADO EN CINCINNATI**

pedida en Cincinnati.

El francés Lucas Pouille Premier de la WTA. superó al británico exnúmero uno del mundo, que al francés Richard Gascayó estrepitosamente al quett en tres sets de 6-3, puesto 375 de la ATP, con 2-6, 6-3, y en segunda marcadores de 6-1, 1-6, ronda se medirá al ganatos.

El galo, de 24 años, estuvo sólido contra el escocés, al que ganó por primera vez en cinco enfrentamientos.

siguiente ronda al ganador del partido entre el estadounidense Michael Mmoh

AGENCIAS/ (133) y el argentino Leo-EL UNIVERSAL nardo Mayer (50).

A su vez, los españo-CINCINNATI, EU.- Andy les Pablo Carreño y Carla Murray hizo debut y des- Suárez fueron cara y cruz ayer en el Masters 1000 y

> Carreño (N.13) doblegó dor del partido entre el alemán Maximilian Marterer y el estadounidense Bradley Klahn.

Pero en la rama femenina, Suárez cedió ante la veterana bielorrusa Vic-Pouille se medirá en la toria Azarenka en tres peleados sets con marcadores de 6-7 (5/7), 6-2, 6-4.

Azarenka, exnúmero uno y ganadora de dos Grand Slams (Abierto de Australia 2012 y 2013), chocará en segunda ronda contra la francesa Caroline García, sexta favorita.



## **ECUADOR**

# Mueren 12 aficionados del Barcelona en percance vial

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL** 

LIMA, PERÚ.- Doce personas murieron y 30 resultaron heridas en la volcadura de un autobús en el que viajaban aficionados del popular Barcelona Sporting Club, en el sur de Ecuador.

El accidente se registró cuando el autobús, de la empresa de transportes Cooperativa Señor de los Milagros, regresaba el domingo por la tarde a Guayaquil, procedente de la ciudad de Cuenca donde el Barcelona SC había empatado 1-1 con el Deportivo Cuenca.

De acuerdo con la policía, el vehículo se volcó alrededor de las 5 de la tarde, en el kilómetro 57 de la carretera Cuenca-Molleturo, en la provincia sureña de Azuay. Los detalles del accidente continúan bajo investigación.

José Francisco Cevallos, presidente del Barcelona de Guayaquil, confirmó la tragedia en su cuenta de Twitter.



# Sería extranjero el DT del Tri, dice Santiago Baños

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL** 

CIUDAD DE MÉXICO.- De acuerdo con las declaraciones de Santiago Baños, presidente deportivo del América, dijo que los actuales candidatos para dirigir a la Selección Mexicana se encuentran en el extranjero.

Lo que yo tengo entendido, es que la gente que se ocupa de esto lo está haciendo de muy buena forma, están entrevistando candidatos", apuntó el directivo, quien también dejó entrever que esas

opciones no están en México. Incluso se le volvió a preguntar

si el relevo de Juan Carlos Osorio será de fuera, a lo que explicó que en México ya no quedan muchos prospectos "reales" para ser el ele-



## **ESTATAL DE TIRO**

# Obtiene 3 sitios de honor Juan Alberto Aguilar B.

Se llevó a cabo el campeonato de Siluetas Metálicas; Mario Eduardo Galarza Flores y Eduardo Galarza Flores, se quedaron con dos primeros lugares

# Francisco ESPÍRITU

Tres sitios de honor obtuvo Juan Alberto Aguilar Barajas en el Campeonato Estatal de Siluetas Metálicas, evento que se llevó a cabo el pasado fin de semana en el Club Cinegético Tecomán

La competencia estuvo tan pareja que los tiradores Mario Eduardo Galarza Flores y Sebastián González Sevilla sé quedaron con dos primeros lugares.

Uno de ellos fue en la modalidad de Pistola a 75 metros, ahí Aguilar Barajas, del Club Colimán ganó en desempate a Mario Eduardo Galarza Flores, del Club Águila, luego de igualar 3-3.

La tercera posición fue de Mario Bernabé Galarza Hernández, del Club Tecomán, con 2 puntos.

Por otro lado, en Pistola Fuego Central, Juan Alberto Aguilar Barajas, logró el primer sitio con 95 unidades; segundo, José Luis Pimentel Torres, con 94, ambos del Club Colimán.

El tercer puesto lo ocupó Francisco Javier Sánchez Toscano, del Club Tecomán, con 93 puntos.

Aguilar Barajas logró otro sitio de honor en la modalidad de Rifle a 100 metros mira abierta, venciendo en desempate a Rubén Reyes Ramírez, ambos del Club Colimán, que terminaron igualados 7-7.

Sebastián González Sevilla, tirador libre, se quedó con el tercer puesto con 6

**EVENTO REÑIDO** 



Rubén Reyes Ramírez (Club Colimán) obtuvo el primer lugar en la modalidad de Rifle a 200 metros, del campeonato estatal de siluetas Metálicas que se celebró

el pasado fin de semana en el Club Cinegético Tecomán. El Estatal de Siluetas Metálicas también estuvo reñido con el resto de las modalidades al repartirse

los primeros sitios. Por ejemplo, en el Rifle a 60 metros, el ganador fue Sebastián González Sevilla (Libre), derrotando en desempate a Rubén Reves Ramírez (Club Colimán), tras igualar 8-8. El tercer sitio fue para Juan Arturo Sevilla Bernal (Club Tecomán),

Otro sitio de honor para González Sevilla lo conquistó en el Rifle 100 metros mira libre, consiguiendo 8 puntos; segundo sitio fue para Rubén Reyes Ramírez (Club Colimán), con 7; tercero, Arturo Sevilla Trejo (Club Tecomán), con 6.

Por su parte, en la modalidad de Pistola a 50 metros, el primer lugar lo ocupó, Mario Eduardo Galarza Flores (Club Águila), con 6 bonos; segundo, Mario Bernabé Galarza Hernández (Club Tecomán), con 5, ganando desempate a Felipe Javier Ramírez Gutiérrez (Club Colimán), también con 5.

Por otro lado, en Diana a 25 metros, Mario Eduardo Galarza Flores (Club Águila), se llevó el primer lugar, con 98 puntos; segundo, Catarino Agüero Palacios (Club Tecomán), 96; tercero, Juan Arturo Sevilla Bernal (Club Tecomán), con 95.

En Pistola a 25 metros, Felipe Javier Ramírez Gutiérrez (Club Colimán), obtuvo el sitio de honor, con 7 puntos; segundo, Juan Alberto Aguilar Barajas (Club Colimán), con 6; tercero, Catarino Agüero Palacios (Club Tecomán), con 4.

Finalmente, en Rifle 200 metros de Alto Poder, Rubén Reyes Ramírez (Club Colimán), le ganó el primer lugar a Arturo Sevilla Trejo (Club Tecomán) en desempate, luego de igualar 4-4; el tercer sitio fue para Juan Alberto Aguilar Barajas (Club Colimán), con 2 puntos.



RESULTADOS		
Miami	1-9	Atlanta
Mets NY	8-5	Yanquis NY
WS Chicago	5-9	Detroit
Cleveland	10-3	Cincinnati
Miami	1-6	Atlanta
Washington	6-7	St. Louis
Arizona	3-5	Texas
Toronto	1-3	Kansas City

### **PARA HOY** Milwaukee 13:20 Cachorros **Mets NY** 18:05 Baltimore Yanguis NY Tampa Bay 18:05 **Boston** 18:05 Philadelphia WS Chicago 18:10 Detroit Cleveland 18:10 Cincinnati Miami 18:35 Atlanta Arizona 19:05 Texas Pittsburgh 19:10 Minnesota Colorado 19:10 Houston **Toronto** 19:15 Kansas City Washington 19:15 St. Louis Seattle 21:05 Oakland San Fco. 21:10 Dodgers

## **DEPORTES**

21:10 San Diego

**Angelinos** 

# Comenzó el proceso de inscripción en la UdeC

Francisco ESPÍRITU

A los alumnos de los niveles Superior y Medio Superior de la Universidad de Colima, se les informa que a partir de ayer comenzó el proceso de inscripción para acreditar sus 32 horas de actividades deportivas.

Estas son reglamentadas en el plan de estudios, y coordinadas por la Dirección General de Cultura Física v Deporte.

Se les invita a que hagan un equipo con sus compañeros de salón o escuela y se integren a los clubes v ligas estudiantiles, o a los deportes individuales que se ofrecen en los cuatro recintos deportivos de la UdeC.

Pueden inscribirse a través del sistema Siceuc, que ya se encuentra abierto en su plataforma en el enlahttp://siceuc.ucol.mx/, mismo que cerrará el 24 de agosto.

Pueden acudir al Polideportivo de su preferencia en Colima, Villa de Álvarez, Tecomán y Manzanillo para revisar los deportes que ofrecen.

Además, pueden inscribirse personalmente con los entrenadores y comenzar a realizar sus actividades para cumplir con el compromiso que tienen como estudiantes de esta Casa de Estudios.

El encargado del Programa de Acreditación en la UdeC, Carlos Hernández, manifestó la importancia de la integración del alumno al deporte.

Sobre el tema expuso que esto resulta en una educación completa, y recordó que se cuenta con más de 20 deportes, y más de 30 actividades distintas para atender a los estudiantes de ambos niveles.

Las cédulas de inscripción se pueden encontrar en el portal: http://portal. ucol.mx/deportes/FORMA-TOS.htm#FORMATOS, y se recomienda que lo hagan pronto para que alcancen lugar en el deporte de su preferencia.

# Lanza convocatoria Liga de balompié Juvenil C

**Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ** 

La Liga Regional de Futbol Juvenil C, adherida a la Asociación de Futbol del Estado de Colima convoca a todos los clubes deportivos a formar equipos para participar en la Temporada 2018-2019.

El campeonato constará de un Torneo de Liga y otro de Copa, y se regirá por los Reglamentos de la FMF, Sector Amateur, AFEC, acuerdos de delegados y directiva de la Liga, autorizados por la AFEC

Las bases son: la edad oficial para participar en el Campeonato Juvenil C es ser nacido entre los años 2001-

Para el registro de equipos, e inicio de actividades será a partir del 20 de agosto en las sesiones de la liga, los lunes, de 7 de la tarde, a 8 de la noche en las instalaciones de la AFEC.

Asimismo, el cierre de registros será el 10 de septiembre.

Mediante escrito, los equipos deberán acreditar ante la Liga, a la directiva de su club, dirección técnica, color de uniforme (camiseta, short y medias) campos días y horarios donde jugarán como local.

Los equipos registrarán

a sus jugadores y dirección técnica, debiendo llenar las cédulas de participación que adquirirán con el secretario de la AFEC, Carlos Aguirre Celis. Se integrarán con un mínimo de 15 y máximo 30 jugadores.

Para el trámite de credenciales, los registros de jugadores y cuerpo técnico deberán presentarse a las sesiones de la liga (los lunes) y allí determinarán el sistema de competencia.

La directiva de la Liga Juvenil C otorgará trofeos a los equipos campeón y subcampeón del Torneo de Liga, al monarca del certamen de Copa y al campeón goleador.



Fue lanzada la convocatoria para la Temporada 2018-2019 del balompié de la Liga y Copa de la categoría

# Logra un cuarto lugar Víctor Ariel en ON de Motocross Infantil

Ángel CONTRERAS **MARTÍNEZ** 

El piloto juvenil colimense, Víctor Ariel Comparán Tintos, obtuvo un cuarto y sexto lugar el pasado fin de semana, en la Olimpiada Nacional de Motocross In-

fantil y Juvenil 2018. La justa se llevó a cabo en la pista "La Quebradora" en Tangancícuaro, Michoa-

Tras una larga recuperación de un accidente que lo dejó fuera de las pistas por varias semanas, Comparán Tintos participó en la ON sin tener previos entrenamientos y estuvo muy cerca de alcanzar pódium.

En la categoría de 85cc

motocross, se quedó con el cuarto lugar y en la 85cc, Open obtuvo la sexta posi-

La competencia reunió los mejores pilotos de las categorías 50cc, 65cc., 85cc., Femenino, Juvenil Menor y Juvenil Elite. Además, de categorías de invitación.

Recordar que en el pasado mes de mayo, el también conocido en las pistas como el V23 fue intervenido quirúrgicamente en su pierna izquierda, en donde se le dañaron los ligamentos externos, tras un accidente que tuvo en la sexta fecha del Campeonato Nacional Motocross MX 2018 que se efectuó en Fresnillo,



El piloto colimense, Víctor Ariel Comparán Tintos, obtuvo un cuarto y sexto lugar en la Olimpiada Nacional de Motocross.

Zacatecas.

Ahora, de último momento, el también conocido en las pistas como el V23 decidió correr la gran final del Nacional de Motocross MX, que será precisamente en el lugar en donde se accidentó, 3 meses atrás, en Fresnillo, Zacatecas, el 25 y 26 de agosto.

'Tenemos semana y media para prepararnos, es muy poco tiempo, pero sin preparación tuvimos buenos resultados en la Olimpiada Nacional, esperamos obtener buenos resultados en la final de Fresnillo", señaló Israel Comparán, papá de Víctor Ariel.



Francisco Espíritu

# MISA SUB 17

Se ofició una celebración eucarística de agradecimiento, para la Selección Colimense de futbol que resultó campeona del Nacional Sub 17, en Orizaba, Veracruz, hace un par de semanas, en el templo de El Beaterio. Tras la homilía, el párroco y los ahí presentes, ofrecieron un aplauso al representativo local.

## **SECUNDARIAS FEMENIL**

# **Derrota Zapata** a Pesadas Sierra

**Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ** 

El equipo de Emiliano Zapata se impuso 3-o a Pesadas Sierra en duelo de la Fecha 9 en la rama femenil del Futbol Incode Tecomán denominado Torneo de Verano, para escuelas secundarias del municipio

En otros resultados: Estudiantes Jr. le ganó 3-0 a Chicas Sierra y Chicas Gustavo venció 2-1 a Galaxi Sie-

En las posiciones: Chicas Gustavo y Emiliano Zapata están empatados en la cima con 19 puntos cada uno; Galaxi Sierra, 17; Estudiantes Junior, 16; Chicas Sierra, 6 y en el fondo de la tabla Pesadas Sierra con un bono. En el goleo individual, Evelyn Mendoza de Estu-

diantes Junior y Monserrat Ruiz de Chicas Gustavo son las líderes con 6 anotaciones cada quien y Estefanía Bernardino, de Estudiantes Junior con 5.

## **PROGRAMACIÓN**

La Jornada 10 se jugará en su totalidad el viernes en los campos de la Unidad Deportiva Norte.

A las 5 de la tarde, Estudiantes Jr. recibirá a Chicas Gustavo; una hora más tarde, Chicas Sierra se medirá a Emiliano Zapata, y el telón se cerrará a las 7 de la tarde, con el duelo entre Galaxi Sierra y Pesadas Sierra.



declaró ayer el estado de emergencia en siente condados del Estado, en la costa del Golfo, debido al impacto de la marea roja tóxica, que ha generado un desastre para la vida marina y el turismo.

**NUEVA YORK** 

# Firma Trump presupuesto militar

Asciende a 717 mil millones de dólares anuales, con lo que se pretende equipar al Ejército con los mejores armamentos

**AGENCIAS** 

NUEVA YORK, E.U.- El presidente estadounidense Donald Trump firmó ayer el presupuesto militar para el siguiente año fiscal en Estados Unidos, que asciende a 717 mil millones de dólares, en una ceremonia celebrada en el Fuerte Drum, en el norte del esta-

do de Nueva York.

En el acto, Trump afirmó que Estados Unidos fortalecerá su poder militar "como nunca antes" en la historia, luego de firmar la Ley de Autorización de Defensa Nacional para el año fiscal 2019, que inicia en octubre.

Durante la firma de la ley, que fue aprobada por las dos Cámaras



En esta foto de archivo, el presidente Donald Trump con su ex asesora Omarosa Manigault Newman, a quien ayer calificó de "loca".

del Congreso a principios del verano, el presidente aseguró ante los militares presentes que el presupuesto "daría los mejores aviones y buques, tanques y misiles".

"Después de años de recortes devastadores, ahora estamos reconstruyendo nuestros ejércitos como nunca antes", aseguró el presidente, quien añadió: "nuestro país es respetado nuevamente".

Algunos medios de informa-

ción destacaron que pese a que la ley es conocida de manera informal como Ley McCain, en honor al senador republicano y veterano de guerra John McCain, quien ha sido desde hace años su principal impulsor, el mandatario evitó mencionarlo en su discurso.

McCain, quien sufre de cáncer de cerebro, ha sido uno de los principales críticos republicanos de las políticas del presidente, quien a su vez ha denostado públicamente al senador.

Por otra parte el mandatario estadounidense arremetió ayer contra la ex concursante de The Apprentice y ex asesora de la Casa Blanca, Omarosa Manigault Newman. "La loca Omarosa, quien fue despedida 3 veces de The Apprentice, ahora fue despedida por última vez", señaló Trump a través de Twitter.



Encuentran en una playa de Polonia dos bombas de la II Guerra Mundial.

# Hallan tres bombas de la II Guerra Mundial

Son desalojadas 2 mil personas y trasladadas a albergues y zonas de campamento

EL UNIVERSAL

KOLOBRZEG, POL.- Tres bombas sin explotar de la II Guerra Mundial fueron encontradas en una playa de Polonia, razón por la que se tuvo que desalojar a cerca

de 2 mil personas en la ciudad de

Se informó que las bombas no explotaron y un grupo especializado del ejército viajó al lugar para desactivar los artefactos.

Cada artefacto tenía un peso

aproximado de 250 kilogramos y fue lanzado durante los bombardeos de la II Guerra Mundial.

Los evacuados fueron trasladados en autobuses a albergues y zonas de campamento en lo que desactivan las bombas.

**GRECIA** 

# Buscan empleados para cuidar gatos

Incluye alojamiento, agua y electricidad gratis, además de gozar de un salario, detalla el anuncio

EL UNIVERSAL de un salario.

SYROS, GRECIA.- La organización God's Little People Car Rescue publicó en su página de Facebook un anuncio en donde indica que busca personas que cuiden a más de 50 gatos en la isla griega Syros.

Esto es genuino y no es una broma", dice el anuncio colgado en la red social.

La ONG, con sede en la isla de Grecia, indica que busca a un amante de los gatos maduro, apasionado de estos animales y que sepa cómo manejar a los felinos.

"Tendrá 55 gatos a su cuidado y necesita ser capaz de alimentarlos, medicarlos (hay un bono agregado si está entrenado como veterinario)", dice el mensaje.

Además, agrega, el cuidador tendrá alojamiento gratis, con agua y electricidad gratis, incluso gozará

"El trabajo es de un tiempo parcial de 4 horas. Se espera que lleve a un gato al veterinario en caso de ser necesario. Además, ser capaz de conducir un coche", señala.

En el mensaje de Facebook se recomienda tener experiencia veterinaria, pues "aparte de alimentar a los gatos, ellos también necesitan amor y atención".

Agrega que el trabajo será temporal, pues será de seis meses y al menos dos o tres semanas de voluntariado para conocer la reacción de los gatos ante el nuevo cuidador.

El anuncio destaca la ubicación del lugar pues dice que se trata de un lugar tranquilo con vista al mar Egeo.

Según informe, casi mil británicos han solicitado el empleo después de que el anuncio fuera puesto en Facebook.

Se informó que el santuario pertenece a Joan, fundadora de la ONG, y Richard Browell, quienes se mudaron de Dinamarca a Syros hace siete años.

Agregó que la pareja se percató que en el lugar había muchos animales en condición de desnutrición, por lo que comenzaron a recoger perros y gatos y a cuidarlos.

'La gente está llamando desde todo el mundo", indicó Joan. Detalló que en otoño viajarán a Nueva York por compromisos laborales de su esposo, por lo que necesita que cuiden del santuario.

Agregó que ha seleccionado a cinco voluntarios de toda Europa para reducir las más de 3 mil solicitudes que han recibido.

Detalló que el salario es de 600 euros al mes el cual incluye facturas de alojamiento y gastos veteri-

# Crisis migratoria asedia a Honduras

EL UNIVERSAL

HONDURAS, HN.- Niñas, niños y adolescentes menores de edad y jóvenes, adultos mayores e indígenas: todos son víctimas de la migración forzada por la aguda crisis de violencia, inseguridad y postración socioeconómica de Honduras.

La opción cotidiana para decenas de miles de hondureños es migrar y sufrir un desplazamiento interno en Honduras o, en una peligrosa travesía con desenlace incierto, insertarse en una migración externa, escapar vía terrestre a Guatemala y pasar a México para tratar de ingresar a Estados Unidos a engrosar la masiva población irregular de mexicanos y centroamericanos y toparse con un surtido menú de severas políticas de rechazo de la administración del presidente Donald

Trump. Los datos del gobierno hondureño y del estatal Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (Conadeh) de ese país reconfirmaron una dramática descripción social y económica de la profundidad del conflicto migratorio de Honduras. Con aproximadamente el 65 por ciento de sus más de nueve millones de pobladores atrapados en varios rangos de miseria, Honduras es uno de los países más pobres y desiguales

de América Latina y el Caribe. Con 26 mil 857 homicidios de 2013 a 2017, según recuentos del Observatorio de la Violencia de la (estatal) Universidad Nacional Autónoma de Honduras, la nación está entre las más inseguras del Hemisferio Occidental y es una de las plataformas claves de las mafias del narcotráfico internacional para el contrabando de drogas, en especial de cocaína, del sur al norte de América o las de trata de personas.

La escala hondureña se consolidó en el siglo XXI como puente vital para el tráfico de estupefacientes por mar y por aire de Colombia y Venezuela a México y E.U., de acuerdo con reportes del gobierno estadounidense. Hostigada por una honda y prolongada inestabilidad política y sometida a décadas de impunidad y a frecuentes escándalos de corrupción por millonarios fraudes con recursos estatales, Honduras arrastra un cuestionado historial en derechos humanos.

A la crisis propia se sumó la creciente migración a Honduras

de nicaragüenses que huyen de la convulsión política que estalló en abril de este año en Nicaragua y de asiáticos y africanos que ingresan a suelo hondureño en ruta a E.U., también como migrantes irregulares.

Bajo este contexto, algunas cifras relevantes del fenómeno migratorio interno y externo hondureño son las siguientes:

Un total de 20 mil 358 niños y niñas desertaron de las escuelas primarias hondureñas en los últimos cuatro años para migrar ilegalmente a E.U., reveló un informe que la Secretaría de Educación de Honduras divulgó

Con 789 deserciones al mes y 26 al día (más de uno por hora) de enero a junio de 2018 en todo el país, la Secretaria aseguró que 4 mil 734 infantes abandonaron este año sus centros escolares para emprender el viaje en busca de lo que denominó como "el sueño americano" en E.U., a pesar de las campañas para desestimular la migración irregular.

Al describir el fenómeno de los menores que sacan cuadernos, lápices y libros de sus mochiles e introducen ropa y artículos para viajar, el ministro hondureño de Educación, Marcial Solís, narró que para readmitir en las escuelas a esos "hijos pródigos que vuelven al hogar" al ser repatriados, se trabaja en las disciplinas educativas pero en particular en "salud emocional". Aunque tampoco todos regresan, los menores migrantes que se reinsertan, adujo, deben sentirse "bien recibidos, exitosos" y que perciban una "respuesta positiva", alertó.

Asesinatos, abusos sexuales, amenazas de muerte y despojo de viviendas y de tierras son algunos de los factores violentos que podrían desencadenar el desplazamiento forzado interno de comunidades indígenas y de origen africano en Honduras, según un informe de la CONADEH.

### **INDÍGENAS Y ADULTOS MAYORES**

Conadeh alertó del peligro para indígenas y descendientes de africanos atemorizados por las amenazas de bandas criminales. Solo en 2017, agregó, registró 13 casos en situación de riesgo y desplazamiento interno de comunidades lencas, garífunas, tolupanes, misquitas y pech en diversos departamentos (estados) del país.



COLIMA AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D TEL. 330.78.73

fiestas mascotas

TECOMAN REVOLUCION NO. 275, COL. CENTRO TEL. (313) 324.18.87

MANZANILLO

BALBINODAVALOS NO.25-2 TEL.332.27.79

www.diariodecolima.com

servicio a domicilio varios viajes

publicará mañana en esta sección.

INSTRUCCIONES:

El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de

algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas.

No se debe repetir ninguna cifra en una misma fila, columna o subcuadrícula.

8 3 1 4 7 5 2 6 9

2 4 7 9 6 1 8 3 5

1 2 4 8 3 6 9 5 7

5 6 3 1 9 7 4 2 8

Informes y contrataciones: ventas@diariodecolima.com / jventas@diariodecolima.com / gventas@diariodecolima.com

oportunidades d<u>e trabajo</u> de servicios



auto

motores

rin 24.5, freuhuf 30m3. Cel.312-

MITSUBISHI Montero 2004,

quemacocos, blanca, familiar,

buen estado, \$70,000. Cel.312-

NISSAN King-cab 1995; Toyota

1990 y Chevy Monza 2009,

acepto cambios. Cel.312-195-

NISSAN March 2017,

 $a condicionado,\ 5,500 km,$ 

servicios de agencia,

único dueño, garantía de

planta. Inf.312-123-86-93.

RETROEXCAVADORA

seminueva. Facebook Arfah

Construcciones, ver fotos.

automático, eléctrico, a/

a, en buenas condiciones.

TIERRA para rellenos, de 10

viajes, la acomodamos con

TOYOTA Tacoma 2012, 4x2.

excelente trato, muy cuidada.

Cel.312-138-75-58. Blanca.

TRACTOCAMIÓN 2009, 5ta

rueda, cummins, isx 450 hp,

DIARIO DE COLIMA

**SUSCRIPCIONES** 

**QUEJAS Y** 

**SUGERENCIAS** 

Teléfonos

316-18-00

ext 171 y 161

enllantado.

retros. Cel.312-317-12-00.

eléctrica,

aire

(416D-03)

2010,

autos

74-30.

COMPRO

943-74-30.

320-25-73.

estándar,

Caterpillar

SENTRA

neumático.

frijolitos:

<u>Cel.312-943-74-3</u>0.

Cel.312-317-12-00.

Cel.312-107-22-69.

67-96.

automática,

camiones

VECTRA 2003, 6 cilindros. color blanco, buenas condiciones, \$47,000. Cel.312-155-01-88.

venta renta terrenos

VOLVO 5 cilindros, 2005, turbo, \$82,000, cualquier <u>prueba. Tel.312-11-</u>37.



cilindros, Llamar Cel. 312-943-44-79 o enviar fotos whatsapp. ACEPTO créditos. GÓNDOLA 3 ejes, enllantada, recámaras, en el centro.

> Cel.312-211-23-16. ATENCIÓN residencias 2 y 3 recámaras, acabados de lujo, cocina con granito, aceptamos cualquier crédito. Cel.312-179-

> acabados modernos, \$720,000.

10-22; 312-161-34-49. DEPARTAMENTO Manzanillo, 2 recámaras, de primera, acabados \$450,000, acepto créditos. Cel.312-211-23-16.

EN LA Albarrada. De oportunidad. Casa de 3 recámaras, en \$570,000. Acepto créditos. Cel.312-118-89-76.

RESIDENCIA casa u oficina, 4 recámaras, 1 estudio amplio, 5 baños, cochera techada para 2 autos, aun costado de Av. V. Car<u>ranza. Cel.312-211-23-16.</u> TECNOLÓGICO Monterrey. venta de casas, terrenos, lugar

exclusivo. Tel.314-02-04. TRASPASO Milenio, recámara, \$79,000, mensualidad \$1,500, debe \$195,000. Cel.312-319-31-60.

VENDO casa nueva, 1 planta, 3 recámaras, en . Hacienda Real (por la Cantera). Conócela. Cita. Cel.312-166-12-11.

ADQUIERA

PRÉSTAMOS POR CASAS O TERRENOS, FÁCIL Y RÁPIDO 312-138-37-68

renta

empleos

. . . .

ATENCIÓN, casas nuevas en Vista Bugambilias, en Villa Álvarez,

recámaras, cochera, \$2,500. Cel.312-122-89-45.

BARATAS. 2 casas nuevas, 2 recámaras, La Villa. Cel.312-190-04-62.

CASA recámaras, fraccionamiento Las Fuentes, familia pequeña. Cel.312-594-07-44.

CASA en renta 3 recámaras, cocina integral, frente al jardín, la mejor ubicación de Colima. Santa Bárbara, a 3 cuadras del Colegio Campo Verde. Inf.312-183-90-17.

DEPARTAMENTO amueblado, \$1,350, internet, telecable, todo incluido, cerca universidad. Cel.312-127-45-60, Tel.307-06-

DOS departamentos, amueblados, uno chico, otro mediano, internet, cerca Universidad. Cel.312-309-40-75.

**REMATO** casa \$325,000, colonia Milenio. Tel.311-14-41. Cel.312-131-67-25.

RENTA recámaras amuebladas, estudiantes mujeres, e n Real Bugambilias, cerca Soriana. Cel.312-116-57-12.

RENTO bonitos cuartos, amueblados, \$1,000, Tamaulipas #1597, Col. Moctezuma. Cel.312-

129-45-59. RENTO casa \$1,500, \$1,800, \$2,000, \$3,500, \$4,500,\$10,000. Cel.311-14-41. Cel.312-131-67-25.

RENTO casa grande para oficinas, escuela, guardería, etc. Cel.312-304-06-40.

RENTO céntrico departamento, planta alta, acceso directo, dos recámaras, cocina, sala-comedor, Ignacio Sandoval #110-Colima centro. Cel.312-137-95-86.

RENTO cuarto amueblado, Villa Álvarez, Col. El Valle. Cel.312-107-22-61, 312-554-



electrónicos

otros

RENTO cuartos amueblados, con baño, cerca Universidad. Cel.312-149-04-02.

**RENTO** departamento. Col. Guadlajarita. Cel.312-148-39-90, 314-12-11.

RENTO departamento, dos habitaciones. céntrico. Cel.312-554-70-59.

RENTA bonito departamento con 2 recámaras, en colonia Torres Quintero, en \$1,800. Comunicarse al

Tel.312-145-64-86. SE RENTAN recámaras amuebladas, para señoritas estudiantes, excelente ubicación, Real Hacienda. Cel.313-126-06-26.

TRES RECÁMARAS, DOS BAÑOS, COCINA INTEGRAL COCHERA, PATIO, POR PLAZA COUNTRY. CEL.312-107-29-38.



ADELANTITO costado Zentralia, vendo terreno 11x30, vista norte, lugar exclusivo. Tel.314-02-04. APROVECHE terrenos

6.5x16.30, 8x20, 8x25. Zona norte. Cel.312-198-35-38 y

COFRADÍA ΕN d e Suchitlán, lote campestre de 400m2 en \$120,000. Con escrituras. acepto vehículo. Cel.312-118-

EN MONTITLÁN, lote campestre de 600m2 en \$144,000. Con escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-89-76

OCOTILLO, lote ΕN campestre de 1,000m2 \$250,000. Con e n escrituras. Cel.312-118-89-76.

SUCHITLÁN, lote campestre de 1,700m2 en \$425,000. Con escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-89-76.

ENTRE Zentralia y Altozano, lote residencial, en preventa, de 250m2 en \$275,000. Con escrituras. Cel.312-118-89-76.

LOTE 5,000m2, o fracción urbanizado, excere... orión, \$600 metro. Cel.(312)-339-22-95.

LOTE campestre 400m2, servicios, \$40,000, tomo carro. Cel.312-214-79-45.

LOTES 1.200m2. fraccionamiento por Chiapa, \$400 metro, grandes descuentos, facilidades. Cel.(312)-339-22-95.

VENDO 2 terrenos juntos de 30x16mts., en colonia La Reserva, a una cuadra avenida principal. Inf.312-100-00-73

por robi

6 5 9 3 2 8 7 4 1 7 9 8 5 4 2 3 1 6

EMPRESA LÍDER

9 1 5 2 8 3 6 7 4 3 8 6 7 1 4 5 9 2 4 7 2 6 5 9 1 8 3

AUXILIAR EN EL ESTADO SOLICITA: ADMINISTRATIVO

Carrera trunca administrativa o recién egresada
 Conocimientos en Excel y Word
 Disponibilidad de horario completo

Interesadas presentar solicitud con fotografía en

Av. 20 de Noviembre #580, colonia San Pablo, Colima, Col., en horario de oficina.

VENDO terreno Campestre, entre Tonila, Quesería fraccionamiento La Loma, excelente ubicación y vista. Cerca de carretera, servicios disponibles. <u>Cel.312-211-97-60</u>.

empleos oportunidades de trabajo

ATENCIÓN importante empresa, por apertura en Colima, solicita personal ambos sexos. Ofrecemos: sueldo de \$1,500 semanales y opción a crecimiento a corto plazo más bono de puntualidad y desempeño laboral. Requisitos: presentación actitud y muchas ganas de salir Llamar al adelante.

Cel.331-785-88-95. BAREZZITO Colima solicita: meseros y garroteros, con o sin experiencia. Interesados presentarse con solicitud elaborada en Constitución Αv. #1450 de lunes a viernes de 10:00am a Informes. 6:00pm. Cel.33-12-49-25-27.

CARNICERÍA El Torito de la Villa solicita repartidor o carnicero. Cel.312-144-50-21. Urge

CENTURY21 buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono (312)-690-12-76, reclutamiento@c21royalestates.com.

CHAPARRITOS solicita meser@, ayudante de cocina, torteadora. Llevar solicitud elaborada Sevilla del Río #445. 312-133-19-77

COVEPSA Solicita Thermoking, Operador solicitud foto, con experiencia. Cel. 312-943-

74-30. DOMÉSTICA con referencias del mismo trabajo. Tel.323-

49-23, comunicarse sólo por las tardes. EMPRESA de transporte urbano solicita licenciada

administración, excelente presentación, disponibilidad de horario. Presentar curriculum en Av. colonia Revolución, Colima. Tel.307-55-66 ÉPOCA INGENIERÍAS

SOLICITA ALBAÑILES.

AYUDANTES, FIERREROS CARPINTEROS. EXCELENTE SUELDO, **PRESENTARSE** MANUEL M. PONCE #56, COLONIA FÁTIMA, COLIMA. LLAMAR AL CEL.312-320-73-94. ESTAMOS

contratando ayudante de parrilla o parrillero en el asador del Chanfaino, buen sueldo y buenas propinas. Cel.312-141-62-79

ESTAMOS contratando cociner@, esperamos tu solicitud en el asador del Chanfaino, buen sueldo y buenas propinas. Cel.312-

Reconocida como una de LAS MEJORES
EMPRESAS
MEXICANAS \*

¿NECESITAS UN EMPLEO QUE TE BRINDE ESTABILIDAD Y EXCELENTES INGRESO ¡LA MARINA TE ESTA ESPERANDO!

VENDEDOR Y VENDEDORA

(secundaria terminada, disponibilidad de horario y manejo básico de computadora)

PROMOTOR DE CREDITO

(secundaria terminada, manejo de smartphone y gusto por trabajo en campo)

GESTOR (A) DE COBRANZA

(secundaria terminada, manejo de motocicleta y licencia vigente)

TE OFRECEMOS:

-PRESTACIONES DE LEY -EXCELENTE ESQUEMA DE PAGO

-CAPACITACIÓN

-CAJA DE AHORRO

-DESCUENTOS EN TIENDAS Y EMPRESAS DE CONVENIO -ÁREAS DE DESCANSO PARA EL PERSONAL

-BECAS ACADÉMICAS -TERRAZA PARA EVENTOS

-GIMNASIO

Interesados presentarse en el área de Recursos Humanos en La Marina Centro y La Marina San Fernando, de lunes a viernes, en horarios de 8:00 am a 2:30 pm y de 3:30 pm a 6:00 pm o sábado de 8:00 a 12:00 hrs.

¡UNETE Y FORMA PARTE DE ESTE GRAN EQUIPO! rung Jamarina commx (f 🔰 💆 🖗 You

FODI, ANDO MAL, SUFFO DE INSOM-TOP Y MESALIDY PEOR, TENGOW



NEIO

D

Alcohol Alterar Amnesia Cerebro Consumo Largo Lesiones Memoria Nuevos Pérdida

Capacidad

Accidente

Produce

Recordar Segundos



## COLIMA

**OBTÉN INGRESOS SUPERIORES A LOS** 12,000 PESOS LIBRES SIENDO:

## CHOFER CUSTODIO

CARTILLA MILITAR Indispensable, Edad de 22 a 50 años,

## Disponibilidad de Horario, Sexo Indistinto

Otras Vacantes **GUARDIAS DE SEGURIDAD** 

### REQUISITOS: Edad de 22 a 50 años, Disponibilidad de Horario, Sexo Indistinto

CAJEROS NOCTURNOS

## REQUISITOS: Disponibilidad de Horario Nocturno, Edad de 22

a 50 años, Sexo Indistinto.

# **MECANICO DIESEL**

REQUISITOS: Disponibilidad de Horario, Edad de 22 a 50 años, Experiencia en Mantenimiento preventivo y correctivo en Motores Diesel.

## SUPERVISOR DE CALIDAD

REQUISITOS: Ingeniero Industrial, atención al cliente, disponibilidad para viajar, sueldo \$11,000 mensuales libres

## **GOZA DE ESTOS BENEFICIOS:**

 Seguro de Vida pago por kilometraje
 Pago de viáticos Apoyos por fallecimiento •IMSS desde el primer día ·Vacaciones ·Aguinaldo ·Capacitación pagada ·Plan de carrera •Uniformes sin costo •Pago de horas extras ·Descuentos en diversos

## **SOLO NECESITAS:**

 Acta de nacimiento Comprobante de domicilio •Credencial de elector •Certificado de estudios •CARTA DE POLICÍA •Número afiliación al IMSS •2 cartas de recomendación •RFC con homoclave

INTERESADOS Presentarse con solicitud elaborada y documentación básica

ÚNICOS DÍAS: martes 14, miércoles 15 y jueves 16 de Agosto en HOTEL LA MERCED Calle: Benito Juárez #82, Centro Colima, Horario de Atención: 9:00 de la mañana a 2:00 de la tarde. Lic. Brenda García brendagarcia@grupoarmstrong.com

ÚNETE A NUESTRO

**EQUIPO DE TRABAJO** 

BAJO GERO SOLICITAMOS

CHOFER VENDEDOR

AYUDANTE DE CHOFER

MECANICO DIESEL

MECÁNICO DE TURNO

INTENDENTE

Presentarse con solicitud en calle

Emiliano Zapata 2 Bis,

Francisco Villa, 28000, Manzanillo,

Col. O llamar al teléfono

3121192700 Lic. Roxana Delgadillo.

QUIERES aumentar tus ingresos,

vende productos de belleza.

REFACCIONARIA Koraza solicita

mecánico y ayudante de mecánico,

con experiencia en suspensión.

Interesados presentarse con

solicitud elaborada en Camino Real

solicita señora para limpieza.

Interesadas presentarse con

solicitud elaborada en Blvd.

RESTAURANTE LA PLACITA

SOLICITA AUXILIAR DE

COCINA Y COCINERA(O),

**BUEN SUELDO Y TODAS LAS** 

PRESTACIONES DE LEY.

Cel.312-116-44-90.

#350, en Colima, Col.

REFACCIONARIA

PRESENTARSE

#43, CENTRO.

PORTAL

Camino Real #350, Colima.

meser@s en el asador del chanfaino, buen sueldo y propinas. Cel.312-141-62-79. FARMACIA GI solicita empleada de mostrador. con disponibilidad de Informes Cel.312-123-98-92.

GRUPOS Carnes Falmsol solicita carniceros repartidores. Informes al Tel.312-77-60. MARISCOS El Patrón solicita

ayudantes de cocina y mesera, buena presentación. Presentarse en 3er Anillo Tel.161-00-01. #834. contratación inmediata.

**MOTEL LOS PORTALES** SOLICITA RECEPCIONISTAS, TURNOS FIJOS, RECAMARAS PERSONAL PARA MANTENIMIENTO. OFRECEMOS PAGO SEMANAL Y BONO POR PUNTUALIDAD ASISTENCIA. LLEVAR SOLICITUD ELABORADA CARR. COMALA KM 4.2. < CueOXXO solicita persona, turno tarde. solicitud. llevar colonia Águilas. Cel.312-110-61-80.

PARRILLERO /taquero, con experiencia, 2:00 a 11:00pm, \$1,750 semanales torteadora \$1,400. Whatsapp. 312-595-82-37.

PERSONA para tomar órdenes en computadora, martes a domingo 2:00pm-10:30pm. Prestaciones. Villa de Álvarez. Cel.312-140-87-

POR EXPANSIÓN se solicita, repartidores (\$7,000 mensual) promotora de ventas (\$10,000 mensual), jefe de compras (sexo femenino). Requisitos: conocer el estado de Colima y alrededores, licencia de chofer vigente y saber manejar, disponibilidad de horario, ganas de trabajar y trabajar en equipo, edad de 25 a 45 años. Ofrecemos: sueldo base más comisiones y estímulos, prestaciones de ley, oportunidad de crecimiento, buen ambiente de trabajo. Entrevista previa cita al Tel.312-330-71-47.

CARPINTERO RIVERA, INDIVIDUAL

SF SOLICITA detallador con experiencia, traer solicitud a Calzada Galván #495, Col.

SE SOLICITA empleado repartidor, licencia vigente de motociclista. Inf.312-

SE SOLICITA trabajador con experiencia en campo, para trabajar en rancho en Los Asmoles, mayor de 30 años.

SE SOLICITAN electricistas con experiencia comprobada. Trabajo en construcción residencial e industrial, ayudantes generales para construcción, Colima y Manzanillo. Información al Cel.312-170-44-56 (contador Contratación

SEGURIDAD Privada Cuauhpilli vigilantes

SEÑORA entre 50 y 65 años, \$1,400 por fin de semana, para quedarse en casa a cuidar anciana discapacitada Villa de Álvarez. Horario entrada jueves 8:00pm salida

SOLICITAMOS vendedor de ruta para zonas Guzmán, Colima, disponibilidad de horario, edad 25 a 35 años. Interesados comunicarse. Tel.330-71-36 de 8:00am a

SOLICITAMOS vendedoras que deseen incrementar su ingreso en su horario disponible, excelentes comisiones, n o edad. importa Presentarse en Av. Constitución #1455,

9:00am a 2:00pm y 4:00pm a 6:00pm. auxiliar 1 una costurera o persona con austo por corte v confección.

Informes Playeras Crab, calle Juventino Rosas #25, colonia Fátima. Tel.312-82-80. SOLICITO cajero, con o sin experiencia, bachillerato terminado, horarios

miércoles a lunes de 14 a 24 horas, prestaciones de ley. Tel.330-59-47, 312-132-17-



BASES CEDRO HOY \$500.

Centro. Tel.312-16-47.

SE SOLICITAN 2 enfermeras

lunes 8:00am. Informes Cel.312-309-19-86.



## 312-118-67-42

responsables, sin problemas de horario, vocación de servicio y excelente actitud. Llamar para concertar cita de 9 a 14hrs.. de lunes a sábado al Cel.312-114-40-38.

solicita

V controladores de acceso. Requisitos: de 25 a 50 años de edad, secundaria terminada, estatura 1.65 mts, disponibilidad d e horario. Interesados acudir a calle Del #387, Arroyo fraccionamiento Las Fuentes, Colima, Col. Tel.(312)-690-45-66.

labores domésticas, en

lunes a viernes de



139-30-36.

Informes.312-127-53-55.

Víctor). inmediata

3:30pm.

SOLICITO administrativo



# CAJERA/ENCARGADA PUNTO DE VENTA

Solicita:

\*Horario de Lunes a Domingo con un día de descanso entre semana trabajo de 6:00 am a 3:00 pm \*Dinámica \*Trabajo bajo presión **REQUISITOS:** 

ΕN

MORELOS

\*Copia del IFE y comprobante de domicilio. \*Carta de antecedentes no penales

## •\$1,500 SEMANALES

Interesadas presentarse con solicitud elaborada en: Blvd. Rodolfo Chávez Carrillo #492, Col. Placetas Estadio, frente a Ley Colimán.

## **APROVECHA**



gafete, licencia y seguro original vigente. Cel.312-189-20-94, Cel.312-132-74-03. SOLICITO chofer taxista, responsable, papeles en regla, seguro CNOP. Cel.312-137-54-

SOLICITO chofer para

empresa recolectora de

residuos. Inf.313-04-20.

SOLICITO chofer para taxi, con

SOLICITO choferes para chofer PRO. ambos turnos. Inf.312-309-84-27. Sr. Raúl.

SOLICITO encargado para turno nocturno en OXXO Díaz Mirón; sexo indistinto, entre 25 -50 años. Prestaciones de Lev. Presentarse con solicitud elaborada Calzada Galván #289. Cel.312-339-27-87.

SOLICITO muchacha para vender tacos tuxpeños. cociner@, con experiencia y chofer vendedor, vivan cerca La Virgencita. Whatsapp Cel.322-167-40-13.

SOLICITO personas para limpieza en oficinas, ambos sexos, jornada de horas, salario competitivo, prestaciones de ley. Presentarse en General Manuel Chao #799, colonia Fco. Villa.

SOLICITO recamarera, Hotel Buena Aventura. Juárez #70, Colima. Tel.136-12-46.

SOLICITO Técnico refrigeración y a/a. Sr. Rafael. Tel.313-12-12.

TACOS Panchito solicita

torteadora, taquero, meseras, empacadora, sueldo. buen Presentarse de 4:00pm a 6:00pm, con solicitud, excepto los jueves. Av. J. Merced Cabrera #678, esquina Pablo Silva, Villa de Álvarez, Colima. Cel.312-135-94-42.

TALLER INDUSTRIAL SOLICITA: SOLDADOR CON CONOCIMIENTOS ΕN MECÁNICA INDUSTRIAL. PRESENTARSE SOLICITUD ELABORADA Y DOCUMENTACIÓN QUE AVALEN SUS CAPACIDADES TÉCNICAS. AYUDANTE DE TALLER, EDAD 18 -25 AÑOS. PRESENTARSE CON SOLICITUD E L A B O R A D A "PRESTACIONES DE LEY" INTERESADOS LLAMAR TEL.312-307-03-46.

TAQUERÍA solicita empleada, 17 a 30 años, 7:00am a 3:00pm. Informes Av. Pablo Silva García #325, Villa de Oro. Cel.312-200-86-64.

TIC TAC solicita meser@s, auxiliar de bebidas y runner, presentarse con solicitud elaborada en Venustiano Carranza #1601. TIENES vocación para avudar?

Buscamos cuidadoras para enfermos. Llámanos 314-14-44. lote VENTA

campestre en Nuevo Juluapan 2,100m2, en esquina, luz, agua. Informes Cel.312-107-19-73. A tratar. Urge. VIGILANTES para Colima Semsa solicita ambos

sexos, secundaria terminada, salario entre \$2,600 y \$3,000 quincenales, disponibilidad horarios, de 22 a 45 años. Prestaciones de ley, contratación inmediata. Presentarse en Manuel Chao #799, Col. Fco. Villa, Colima. Con solicitud elaborada y documentos personales.

CARNICERÍAS Y TAQUERÍAS

Bachillerato terminado

Manejo positivo de estrés

Muy servicial y amable

Experiencia laboral mínima 3 años

Carta de antecedentes no penales

•RESULTADOS BAJO PRESIÓN

Requisitos:

Proactiva

# CAJERA DE MAYOREO Horario de trabajo Mañana 6:00 am a 4:30 pm

Tarde 1:00 pm a 9:30 pm Descanso los domingos Prestaciones superiores a las

**SOLICITA:** 

Funciones: Recepción de pedidos

por teléfono

 Caja de mayoreo Control de cobranza Recepción de proveedores

Sueldo inicial: \$1,600 por semana

Interesadas presentarse con solicitud elaborada en

Blvd. Rodolfo Chávez Carrillo No. 492, Placetas Estadio.

ZHOLA cosméticos accesorios, ubicada en Plaza San Fernando, solicita persona de ventas, para trabajar en el turno de la tarde. Datos de la vacante: gusto por las ventas, honesta y responsable, medio turno de 3:00pm a 9:00pm. Descanso un día a la semana, prestaciones de ley, edad de 30 a 65 años.

# prestador de servicios

Interesados comunicarse al

Cel.312-139-54-41.



ABRIMOS destapamos drenajes sin romper, desde \$299 IVA, fontanería general. Cel.312-196-Facebook: 60-45. ecoserviceoficial

CONSTRUCCIÓN, IMPERMEABILIZACIÓN ALBAÑILERÍA, PINTURA, ONTANERÍA ELECTRICIDAD, HERRERÍA, TABLARROCA, REMODELACIONES PRESUPUESTO SIN COMPROMISO. TEL.312-22-13. CEL.312-943-82-28.

cortos, recibos altos, boilers, etc. Cel.312-121-05-47. FONTANEROS, servicios rápidos garantizados. destapan drenajes sin

ELECTRICIDAD, plomería,

aire acondicionado, fugas.

romper, pluviales, fugas de agua, gas. Cel.312-165-06-63, 312-141-18-95. HAGO trabaios: impermeabilización,

albañilería, piso, vitropiso,

pintura, plomería. Cel.312-144-68-86. PINTAMOS impermeabilizamos, presupuesto sin compromiso,

84-30. REPARACIÓN a domicilio, pantallas plasma, Lcd, Leds, televisiones. Tel.311-54-32, Cel.312-113-06-41

a sus órdenes. Cel.312-134-

## **VENDO** VAQUILLAS **CRUZA** CHAROLAIS, SIMENTAL, CARGADAS PARA CRIADERO

**DE CERRO** 312-140-41-01



# mascotas



VENDO lotes de 30 borregas cargadas y paridas sementales, con y sin registro. Inf.312-183-90-17.

# varios

ABIERTO. Préstamos \$\$\$ hipotecarios sobre casa terreno, rapidez. Inf.312-107-41-66

CAPITAL para negocio

establecido, \$15,000 a

\$30,000, mínimos requisitos. Cel.312-194-10-15. CLÁSICO Tapatío Atlas-Chivas (viaje familiar) 24 agosto.

Cel.312-210-29-08. MASAJE relajante deportivo, facial antiedad, Citas libera tensión. whatsapp 312-115-19-24.

RIBOELECSA RIEGOS,

BOMBAS ELECTRIFICACIONES, AMIGO AGRICULTOR. RIBOELECSA YA ES DISTRIBUIDOR DE LAS MEJORES CINTAS DE RIEGO DEL MERCADO, COMO SON SUPERLINE, RO-DRIP Y T-TAPE. MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO POR ESCRITO. INSURGENTES COLONIA TEPEYAC, TECOMÁN, COLIMA. TEL.427-00 TEL.427-

control\_riboelecsa@hotmail.com TIENES problemas con tu pareja, tienes brujería o salamiento. Cel.312-156-64-



AHORA Viajes Vicky martes a domingo, Zapotlanejo, Medrano, centro/ modas, Tonalá, San Juan de Dios, México 17 octubre, Talpa 9 septiembre, Zoológico 19 agosto. Tel.311-49-57, 311-11-68, Cel.312-317-28-91, 312-310-28-27.





**dBuscas** vendes, compras?

Casa servicios lotes **Automóvil** Mascota viajes fiestas **Empleo** 

Anúnciate en el

Aviso **Económico** DIARIODE COLIMA

Tel 316-18-00 ext. 130, 131, 132

avisoeconomico@pucoma.com







# **BAJO SOSPECHA**

Mediante varios operativos, la Policía Estatal detuvo a seis sujetos por delitos contra la salud y a otros 10 por diversos delitos; fueron trasladados a los separos de la corporación.

# Atrapan a tres ladrones a bordo de un taxi

Intentaban huir; habían robado una tienda de conveniencia en el oriente de la ciudad capital

Sergio URIBE ALVARADO

Luego de un operativo, agentes de la Policía Estatal detuvieron a tres sujetos que intentaban huir a bordo de un taxi, luego de cometer un robo a una tienda de conveniencia en la ciudad de Colima.

De acuerdo con fuentes extraoficiales, luego del reporte de un asalto en una de las colonias de la zona oriente, los elementos policíacos realizaron un operativo y detuvieron el taxi en donde viajaban los tres sujetos, a quienes les aseguraron objetos robados, además fueron reconocidos por los afectados.

De inmediato quedaron a disposición del agente del Ministerio Público para las investigaciones correspondientes; no se descarta que pudieran tener otros atracos



Un hombre resultó lesionado luego de que la camioneta en la que viajaba se volcara, la tarde de ayer, en la autopista Manzanillo-Colima, a la altura de Los Asmoles.

# Deja un lesionado volcadura en la autopista a Manzanillo

El herido es Edison Solís, conductor de un noticiero radiofónico; sufrió fractura de muñeca derecha y excoriaciones en la cabeza

Un hombre resultó lesionado luego de que la camioneta en la que viajaba se volcara, la tarde de ayer, en la autopista Manzanillo-Colima, a la altura de Los

De acuerdo a los primeros reportes, el lesionado es Edison

Sergio URIBE ALVARADO Solís, conductor de un noticiero radiofónico; sufrió fractura de muñeca derecha y excoriaciones en la cabeza.

> El accidente ocurrió alrededor de las 6:50 de la tarde. El hombre conducía una camioneta Dodge Dakota, roja, y en un descuido perdió el control del volante y volcó.

Otros automovilistas que pasaban por el lugar auxiliaron al hombre y lo sacaron del vehículo, luego llegaron al lugar paramédicos de la Cruz Roja, quienes continuaron con las atenciones y lo trasladaron a bordo una ambulancia a una clínica de Colima; la Policía Federal se hizo cargo del accidente.

## **PGJE**

# Alertan sobre nueva modalidad de extorsión a empresas

La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) exhorta a empresas y establecimientos comerciales, a tomar las medidas necesarias para evitar ser víctimas de una modalidad de extorsión que se presenta a través de llamadas telefónicas, provenientes de otras entidades del país.

De acuerdo a la forma de operar, los presuntos extorsionadores se identifican como gerente

**Sergio URIBE ALVARADO** o directivo de la empresa, y bajo el argumento de requerir con urgencia una cantidad de dinero, ordenan a los empleados que realicen depósitos del recurso que se tiene en caja.

> Incluso los delincuentes ordenan al trabajador romper puertas, cajones de escritorios, cajas fuertes o cualquier otro espacio en el que se encuentre el efectivo, a fin de realizar los depósitos en cajeros inteligentes de las sucursales bancarias. Una vez consumados

los envíos de dinero, los extorsionadores cortan la comunicación y no se vuelve a saber de ellos.

Por lo anterior, además de llevar a cabo las investigaciones de estos casos, la dependencia hace un llamado a quienes dirigen o son propietarios de establecimientos comerciales, para que esta información la hagan extensiva a sus empleados, a fin de tomar precauciones de manera integral y evitar ser sorpren-

# Rescatan a jóvenes a punto de ahogarse en playa Miramar

Ángeles ÁVALOS

De nueva cuenta, jóvenes no respetaron la bandera roja y se sumergieron a nadar en el fuerte oleaje de la playa Miramar, en Manzanillo, por lo que miembros de Rescate Acuático Voluntario tuvieron que

En hechos por separado, a las

3:30 de la tarde, dos adolescentes entraron a las aguas a pesar del señalamiento. El joven Emmanuel Jiménez Sánchez, de 18 años, originario de Manzanillo, fue arrastrado por una fuerte corriente y, por un calambre en la pierna, ya no pudo nadar para regresar a la orilla.

José García Kikin acudió a su auxilio, llevándolo a tierra firme; media hora después, Diego Farías Urbar, de 16 años, de Guadalajara, también fue arrastrado mar adentro. Al rescate llegó Kike García Gallegos, quien lo llevó hasta la

La agrupación continúa exhortando a bañistas a tomar precauciones y respetar las banderas ro-

# Hallan a mujer ejecutada y amordazada rumbo al Isenco

Alrededor de las 6 de la mañana. automovilistas que pasaban por el lugar localizaron el cadáver, por lo que avisaron a las autoridades

> Sergio URIBE **ALVARADO**

El cuerpo de una mujer ejecutada y amordazada fue descubierto la mañana de ayer, junto a la carretera que conduce hacia el Isenco, en los límites entre Colima y Cuauhtémoc.

Fuentes extraoficiales informaron que, alrededor de las 6 de la mañana, automovilistas que pasaban por el lugar localizaron el cadáver, por lo que avisaron a las autoridades.

Más tarde, las corporaciones policíacas confirmaron el hecho y acordonaron la zona.

En tanto, el agente del Ministerio Público, junto con peritos especializados, ordenó el levantamiento y traslado cuerpo al Servicio Médico Forense, para la necropsia de ley.

## **COLIMA**

# Asaltan a transeúnte frente a la central de El Manchón

Dos sujetos amenazaron con un arma blanca a la víctima; lo despojaron de una cartera con dinero en efectivo y otras pertenencias

> **Sergio URIBE ALVARADO**

Un par de individuos asaltaron la madrugada de ayer a un joven que caminaba en el boulevard Rodolfo Chávez Carrillo, a la altura de la central de Los Rojos.

Extraoficialmente se informó que, alrededor de las 2 de la madrugada, el joven, de 25 años, caminaba en el boulevard para dirigirse a su domicilio en la colonia Ramón Serrano, de Villa de Álvarez, cuando se le acercaron dos sujetos y lo amenazaron con un arma blanca.

Acto seguido lo despojaron de una cartera con dinero en efectivo y otras pertenencias, además de un teléfono celular, luego huyeron y no fueron detenidos a pesar del operativo implementado por las corporaciones policiacas.

# Entrega Cereso femenil 14 pelucas oncológicas

Cada una tiene un valor en el mercado entre los 15 y 50 mil pesos

Sergio URIBE ALVARADO

Reclusas del Centro de Reinserción Social de Colima (Cereso) entregaron 14 pelucas oncológicas que han elaborado de manera artesanal para pacientes del Instituto Estatal de Cancerología (IEC), de la Secretaría de Salud y Bienestar Social del Gobierno del Estado, acción con la cual retribuyen a la

En este acto, en representación del secretario de Salud y Bienestar Social, Miguel Becerra Hernández, la jefa de la Jurisdicción Sanitaria número 1, Diana Carrasco Alcántara, reconoció el trabajo colaborativo e institucional que hacen instituciones, voluntariados y particulares para este proyecto, por lo que invitó a seguir participando de manera altruista.

Al respecto, la coordinadora del Voluntariado de la Secretaría de Salud, Lizeth Fernández Rivera, dijo que en los 9 meses de operación del taller de elaboración de pelucas oncológicas artesanales, que coordina el voluntariado de la SSyBS, se han entregado 96 pelucas, cuvo valor en el mercado oscila cada una entre los 15 y 50 mil pesos, lo que representa un millón 650 mil pesos, aun cuando se tiene una lista de espera de 106 pacientes que requieren de este apoyo.

Añadió que el taller cuenta con mil 600 coletas recolectadas, provenientes de varios estados de la república y de la propia entidad, las cuales tienen un valor estimado de 7 millones 800 mil pesos en el mercado, por lo que se requieren de más manos para la elaboración de las pelucas.



Reclusas del Centro de Reinserción Social de Colima entregaron 14 pelucas oncológicas que han elaborado de manera artesanal, para pacientes del Instituto Estatal de Cancerología.